

Zwei Fälle von Fungus medullaris, geheilt ohne Operation.

Ein in der Sitzung der Gesellschaft der praktischen Aerzte zu Moskau gehaltener Vortrag.

(Den 12. September 1844.)

Von

Dr. Th. Inosemtzeff,

ordentlichem Professor der praktischen Chirurgie an der kaiserl. Universität zu Moskau.

(Hierbei 3 Abbildungen Fig. 1—3, auf Tab. II.)

Die pathologische Anatomie der fungösen Auswüchse stellt, ungeachtet der genauesten und sorgfältigsten mikroskopischen Untersuchungen, die in neuerer Zeit über jene Krankheitsprodukte angestellt worden, noch immer sehr starke Schwierigkeiten hinsichtlich der Diagnose derselben dar. Wenn nun aber der Begriff von der Natur des Leidens nicht genau und sicher bestimmt ist, so versteht es sich von selbst, dass auch die Therapie in ihren Resultaten keine vollkommene Befriedigung darbieten kann. Diese Wahrheit wird wohl Niemand bezweifeln, und dennoch ereignen sich manchmal Fälle, welche beim ersten